

LA SEMANA

PUBLICACION SEMANAL, INDEPENDIENTE, NOTICIOSA Y COMERCIAL

Oficina: Antonio Muñoz 633
IDN 95 / N.º 95

Director: Hugo Arturo Kabanique

AÑO I

VALDIVIA, 18 de SEPTIEMBRE 1916, p. 1.

NUM. 2

“La Semana”

Periodico independiente, noticioso y comercial.

QUABECERA LOS DIAS HABADOS

Oficina: Antonio Muñoz 633

PRECIOS DE SUSCRIPCION

1 mes D. 30
3 meses \$ 1.20

Número suelta 10 cts.

TARIFA DE AVISOS

A cada línea \$ 1.00
Reservados precios convencionales

LUIS A. PARDO

Mientras veáis nacer en el derredor de las cumbres nevadas de la Tefuya los días de la victoria de Arc Triunfo, habiendo obtenido en las batallas polares del año.

La batalla decisiva por el capitan de la escuadra patea Luis A. Pardo.

Chile espera en el porvenir de que para realizar su justo comercio bomenaje al estante patria que es el primer el primer y segundo libro de dificultades libro de las cosas de la guerra, un momento de la guerra, el espíritu de la guerra, que habian quedado, y el espíritu de la guerra, que habian quedado, y el espíritu de la guerra, que habian quedado.

El espíritu de la guerra, que habian quedado, y el espíritu de la guerra, que habian quedado, y el espíritu de la guerra, que habian quedado.

Y así lo vemos. El espíritu de la guerra, que habian quedado, y el espíritu de la guerra, que habian quedado, y el espíritu de la guerra, que habian quedado.

En el mundo entero, repentinamente en estos momentos el espíritu de la guerra, que habian quedado, y el espíritu de la guerra, que habian quedado, y el espíritu de la guerra, que habian quedado.

León y el

M. M.

El Dieciocho de Septiembre

Gloriosos recuerdos i nobles pensamientos atraen a la memoria del chileno en este bello i esplendoroso día; lo fecha feliz en que principia a nacer la libertad en nuestra amada patria i en ella el grado de progreso i prosperidad que nuestro Chile conquistó en su vida de nación independiente i soberana.

Adonde quiera que hijos nacidos en estas encarnaciones ademas i prosperidades, dentro toda, al buen criterio de sus gobernantes i nobles estadistas que ansia el engrandecimiento de la Patria como ansia su libertad.

Si nuestros padres derraman su sangre en los campos de batalla, para conseguirnos un futuro entre los pueblos libres, es justo que los ciudadanos que hoy los destinos de nuestra amada Patria la engrandecemos con todo aquello que hacen a los pueblos felices i poderosos.

El estado floreciente en que nuestro país se encuentra en la época actual, es digno de llamar la atención de los hombres de todas partes.

Lanzas de ferrocarril crearon sus buenos campos que prueban, facilitados a la agricultura i al ganadero, que estos a su vez surgen las aguas de sus distantes mares i de sus caudalosas rías, para facilitar el transporte de pasajeros i mercancías i de los distintos puertos de las estensas costas. Una brillante marina de guerra i un poderoso ejército guardan i conservan al pueblo, la independencia, i la integridad de la nación.

Todo este engrandecimiento i esta prosperidad se relaciona con este bello día. Porque la Libertad ha independencia son la base del engrandecimiento moral i industrial de las grandes i poderosas naciones.

Si Lectores el glorioso día en que principiamos a hacer en nuestra amada Patria los primeros destellos de su Libertad (Higgins, Freire i San Martín) fueron los ilustres patriotas que trabajaron eficientemente en favor de nuestra Libertad, ellos ganaron a nuestro glorioso ejército en las brillantes batallas del Rodeo, Chacabuco i Maipo.

Fue el gran presidente de Chile don Bernardo O'Higgins el que creó la primera marina de guerra que recorriendo victoriosas las aguas de los mares chilenos adquirió por entonces el poderío marítimo de la soberana, grande, en un pulchro dejó Chile victorioso en mar, tierra i libre de toda dominación extranjera.

¡Oh! Lectores que duda tan sencilla a cada uno nuestra Patria, en favor de sus ideológicas campones que determinaron su ser en los campos de batalla por legarnos la Patria, i Libertad, con lágrimas de sangre deberia regar las honradas montañas donde yacen sus gloriosos restos i con profundo respeto deberiamos arrodillarnos hoy, ante el altar de la Patria para elevarle a vencedor supremo una gloriosa plegaria en honor a sus grandes Campones; gloriosos héroes de nuestra Libertad recibid el noble tributo que nuestros hijos os ofrecen en este día de gloria, vuestros compatriotas las duras cadenas que oprimian a nuestra amada Patria i sembradas en ella la Libertad i independencia cuyos banderines resplandecen hoy al presente. Vuestros ilustres nombres viviran en la memoria del Chileno i vuestros gloriosos hechos por necesidad eternamente grabados en el escudo de nuestras glorias nacionales.

Leonilda Rosas Cantón